

El stand Origin de Roca Tiles en Cersaie, Gold Emporia 2025 de Arquitectura Efímera

El stand Origin, diseñado por Summumstudio para Roca Tiles en Cersaie 2025, ha sido reconocido con el Gold Emporia 2025, en la categoría Mejor stand feria de diseño de un solo uso, dentro de los Premios Emporia, considerados el Premio Nacional de Arquitectura Efímera de España.

El fallo ha sido otorgado por un jurado independiente formado por representantes del ámbito académico, entidades profesionales, colegios oficiales y medios especializados en arquitectura y eventos, en un proceso de evaluación anónima que garantiza la objetividad y la transparencia del certamen. En su edición 2025, los Premios Emporia han reforzado además su proyección internacional, con candidaturas procedentes de Europa, Asia y América.

Presentado por Roca Tiles en la última edición de Cersaie, Origin es una invitación a reconectar con la materia como memoria, estableciendo un diálogo entre lo ancestral y lo contemporáneo a través de una arquitectura esencial y contenida.

El espacio, de 400 m² (Hall 36, Stand A38–B43), se articuló a partir de geometrías puras, con la figura simbólica de un círculo inscrito en un cuadrado, y se concibió como un recorrido pausado que remitía al origen del arte y la arquitectura. Texturas que evocaban la piedra, proporciones equilibradas y una atmósfera serena construyeron un lenguaje espacial coherente con los valores de la marca de solidez, autenticidad y permanencia.

El valor diferencial del stand ha residido en el tratamiento de la materia y en el uso de acabados ultranaturales, desarrollados con tecnologías propias como InTech+, que permiten reproducir con gran fidelidad la riqueza gráfica de piedras y mármoles.

Desde pequeñas piezas decorativas hasta grandes formatos, la propuesta ofrecía continuidad visual, coherencia material y libertad creativa, reforzando la idea de un diseño cerámico pensado para perdurar, más allá de tendencias efímeras.

Tal y como señala José M^a Gimeno, CEO de Summumstudio, el proyecto se construyó a partir de “geometrías puras, atemporales y arquitectónicas que reivindican los valores esenciales de la marca, un volumen sólido y contundente, asociado a una compañía robusta y potente”.

Este reconocimiento llega en un momento de continuidad creativa entre Roca Tiles y Summumstudio, que desarrollan actualmente nuevos proyectos expositivos para la marca, como los stands de KBIS y Coverings en Estados Unidos, llevando el lenguaje de Origin a un contexto internacional.

El Gold Emporia 2025 reconoce además de la calidad formal y técnica del stand, su capacidad para transmitir los valores de marca a través del espacio, uno de los criterios clave del certamen, junto a la creatividad, la relación entre uso y arquitectura, las soluciones constructivas y el respeto por el entorno.

La ceremonia de entrega de los Premios Emporia 2025 se celebrará el 11 de febrero de 2026, en el marco del Expo Summit de ASPEC, en Alcalá de Henares (Madrid).